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RUBIANA – Solidarietà a
km zero per la sezione Avis, che
anche quest'anno ha voluto
dare un contributo al territorio,
destinando una parte dei fondi
a sua disposizione per aiutare
una realtà che ne ha bisogno.
Così i tradizionali 400 euro
che i donatori destinano ogni
anno sono stati devoluti alla
squadra antincendi boschivi,
impegnata lo scorso autunno
nella lotta ai roghi che hanno in-
taccato il patrimonio forestale.
Una scelta, quella  del gruppo

guidato da Guido Girodo, in li-
nea con il recente passato, dove
l'Avis ha supportato una serie di
iniziative sul territorio. 
L'altra novità emersa dal-

l'esame del bilancio 2017 ap-
provato dai soci durante l'as-
semblea di venerdì 23 febbra-
io è il risultato ottenuto sul
fronte delle donazioni: ben 172
quelle registrate nell'anno ap-
pena concluso, il secondo ri-
sultato mai ottenuto dal 1978 ad
oggi. Si conferma il positivo ri-
sultato delle donazioni di san-

gue intero, 143, per la maggior
parte raccolte in paese grazie al-
l'autoemoteca che periodica-
mente raggiunge Rubiana. Cre-
scono le donazioni di plasma
24, un numero su cui sicura-
mente si può migliorare, visto
che è una metodologia di do-
nazione più flessibile rispetto al
sangue intero; solo 5 infine le
donazioni di piastrine. E per il
2018? Ci sono luci ed ombre.
Nell'anno corrente la piccola ma
attiva sezione spegnerà le pri-
me 40 candeline, un traguardo

significativo che fa sperare il
gruppo dirigente, che si è dato
l'obiettivo di raggiungere 175
donazioni ma a cui piacerebbe
fissare un nuovo record storico,
per ora stabilito nel 2016 con
180 donazioni. A frenare la ge-
nerosità dei 104 donatori attivi
potrebbero però esserci i tagli
imposti dall'Avis a livello so-
vraccomunale: infatti, le tradi-
zionali quattro date in cui l'au-
toemoteca sale a Rubiana sono
scese a tre nel 2018. E così a Gi-
rodo ed ai suoi è toccato “sa-

crificare” l'appuntamento esti-
vo del mese di agosto, confer-
mando invece le date di feb-

braio, maggio e novembre. Ov-
viamente poter donare in pae-
se è per tutti più comodo, ma è
anche vero che basta fare pochi
km e scendere fino a Pianezza,
dove c'è una delle due unità di
raccolta della zona, e dove è
possibile donare tutti i giorni,
non solo il sangue intero ma an-
che plasma e piastrine. Nell'at-
tesa di conoscere i dettagli del-
la festa sociale, che probabil-
mente si terrà verso fine esta-
te/inizio autunno, l'invito per
tutti è quello di iniziare o con-
tinuare a donare sangue.
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Rubiana. I donatori di sangue verso il quarantesimo

400 euro dall’Avis alla
Squadra Anticendi Boschivi

La “Emilio Salgari” ha fatto il pienone

Biblioteca, buon risultato
per l’apertura straordinaria

Sabato 10 marzo a Villar Dora

“Bellissime: un concerto per
sostenere la ricerca Sla”

VILLAR DORA - L’espe-
rimento ha dato i suoi frutti: sa-
bato 24 febbraio la biblioteca
“Emilio Salgari” è rimasta aper-
ta fuori dall’orario consueto
per dare la possibilità a chiun-
que di consultare, prendere in
prestito o depositare libri. Le
volontarie della struttura sono
rimaste a disposizione dei ra-
gazzi e delle famiglie tutta la
giornata, non solo per le attivi-
tà riguardanti i libri, ma anche
per giochi e chiacchiere in
compagnia: i presenti hanno ri-
cevuto alcuni piccoli doni pre-
parati per l’occasione, conclu-
dendo la giornata con una me-
renda offerta dagli organizza-
tori. Gli alunni della scuola
primaria “Carlo Collodi” sono
stati invitati a partecipare al con-
corso che terminerà il prossimo
19 maggio con la ricostruzione
in miniatura della Torre del
Colle mediante mattoncini di
cartoncino. Alla competizione
possono iscriversi anche i ra-
gazzi provenienti da altri co-

muni, fino ai 14 anni di età. «Un
enorme grazie – ribadisce l’am-
ministrazione comunale – va ri-
volto alla responsabile Renata
Ferrero e alle volontarie, che si
sono rese disponibili con entu-
siasmo ed allegria: senza il
loro ausilio non sarebbe possi-

bile proporre così tante inizia-
tive per grandi e piccini». L’ini-
ziativa sarà ripetuta nella tarda
primavera, contemporanea-
mente alla presentazione delle
serate estive della biblioteca.
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La biblioteca di Villar Dora

VILLAR DORA – Prose-
gue l’impegno del Rotary Club
Susa e Val Susa per la ricerca
sulla Sla, Sclerosi Laterale
Amiotrofica, una malattia neu-
rodegenerativa progressiva a
carico delle cellule nervose che
presiedono all’attività  della
muscolatura volontaria. Il pro-
getto “Rotary per Sla” è nato lo
scorso anno sotto la presidenza
di Gianfranco Zanetti e si è po-
sto al servizio del Cresla, il Cen-
tro Regionale Esperto per la
SLA che ha sede a Torino ed è
diretto dal professor Adriano
Chiò. Nel febbraio 2017 era sta-
ta ideata una gara di sci sulle pi-
ste di Bardonecchia seguita da
una serata musicale con artisti
del Teatro Regio di Torino al
Palazzo delle Feste. Quest’an-
no, grazie al Comune di Villar
Dora e in particolare al sinda-
co Mauro Carena, è stata orga-
nizzata una serata all’insegna
della musica: sabato 10 marzo
alle ore 21 il centro comunale
polivalente di via Pelissere

16/A ospiterà lo spet-
tacolo “Bellissime”.
Gli artisti Davide
Motta Frè e Martina
Tosatto condurranno
il pubblico in un
viaggio alla scoperta
della figura femmi-
nile (data la vicinan-
za con l’8 marzo, fe-
sta della donna) at-
traverso musica e pa-
role del Novecento.
Dai canti delle mon-
dine alle ragazze “Ye
ye” degli anni Ses-
santa passando per
le “signorine grandi
firme” e la dolce vita
degli anni del Boom,
sarà ripercorso il se-
colo scorso median-
te aneddoti, testimo-
nianze e note can-
zoni. Una sorta di
indagine, a tratti divertente e
scanzonata e a tratti seria e ri-
gorosa, per capire come è mu-
tato il ruolo della donna nella

società moderna. L’ingresso è a
offerta libera a favore del Cre-
sla.

SARA GHIOTTO

VILLAR DORA - La salu-
te, l’attività fisica e il benesse-
re sono stati i temi portanti del
progetto “Settimana dello
sport”, che giovedì 15 e vener-
dì 16 febbraio ha coinvolto gli
allievi della scuola dell’infan-
zia e della scuola primaria di
Villar Dora. L’iniziativa ha
avuto lo scopo di far speri-
mentare ai ragazzi escursioni
sul territorio, pedalate in bici-
cletta e tornei, con il supporto
di audiovisivi sul tema dello
sport. L’organizzazione è stata
resa possibile grazie ai docen-
ti di entrambe le scuole, di al-
cuni genitori e degli esperti
che hanno seguito le varie atti-
vità, nonché alla disponibilità
delle strutture del territorio che
hanno accolto gli alunni a tito-
lo gratuito. I bambini della
scuola dell’infanzia hanno ef-
fettuato giovedì una passeg-
giata con le biciclette, percor-
rendo un itinerario sotto la su-
pervisione del personale del
comune. Contemporaneamen-
te, gli alunni della scuola pri-
maria hanno raggiunto il cam-
po sportivo parrocchiale del

“Calciotto”, dove l’esperto Fa-
bio Petrosino ha organizzato al-
cune attività in base all’età dei
partecipanti. Nel pomeriggio, la
sciatrice paralimpica Isabela
Timpu ha voluto condividere la
sua esperienza di vita come
persona e come atleta con gli
alunni di quarta e di quinta. Il
venerdì, gli alunni della scuo-
la primaria, accompagnati dal-
le insegnanti, hanno percorso le
strade del territorio osservan-
done le bellezze, per poi fer-
marsi nella zona dei laghetti. Al-

tre classi hanno raggiunto l’area
di via Solero, dove Claudio
Bertetto, Fabio Petrosino e un
allenatore di tennis hanno in-
trodotto i bambini alle discipline
di di calcetto, paddle e tennis.
L’amministrazione comunale
ha ringraziato chi ha offerto la
propria collaborazione, chi si è
reso disponibile ad accogliere
gli alunni delle scuole e chi si
è attivato con impegno per la
riuscita delle “Giornate dello
Sport”.
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Villar Dora. Tanti atleti che hanno partecipato

Ok la giornata dello sport:
buona l’adesione delle scuole

Villar Dora. “A lume di candela” per risparmiare

Almese si illumina di meno
e propone progetti per l’ambiente
ALMESE si è... illumi-

nata di meno venerdì 23 feb-
braio con la serata organiz-
zata dal Comune nell'ambito
dell'iniziativa di Caterpillar e
Radio2 dedicata quest'anno
alla bellezza del camminare
come strumento per incenti-
vare il risparmio energetico e
l’adozione di stili di vita più
sostenibili.
I presenti, rigorosamente

a lume di candela, hanno
ascoltato gli interventi di
esperti e autorità sull'impor-
tanza dell’andare a piedi per
contribuire alla salvaguardia
della Terra ... e della propria
salute. 
“Camminare per raggiun-

gere simbolicamente la luna
a piedi (e sono 555 milioni di
passi): questo il tema su cui
dobbiamo riflettere - ha det-
to Franco Chirio, delegato
della Federazione Italiana
Escursionismo -. Spostarsi a
piedi non solo porta benefici
alla salute e alla mente, ma è
il primo passo verso il ri-
sparmio energetico”.
“Iniziative come queste,

anche se simboliche, servono
a ricordarci che tutto parte
dai nostri gesti quotidiani - ha
sostenuto Luca Mercalli, me-
teorologo e divulgatore scien-
tifico -. “Per ridurre la nostra
impronta ecologica e diven-
tare ‘più sostenibili’, baste-
rebbe che ognuno di noi adot-
tasse semplici accorgimenti.
Ne è un esempio l’illumina-
zione a led ma bisogna stare
attenti a non incombere nel
paradosso di Jevons, secondo
cui i miglioramenti tecnolo-
gici che aumentano l'effi-
cienza di una risorsa possono
fare aumentare il consumo.
Questo perché gli utenti si
convincono che, spendendo
di meno , possono consuma-
re di piu’ . 
La vera sfida è sviluppa-

re nuove tecnologie ma nel
contempo educare le persone
a limitare gli sprechi”
"Siamo felici di aver ade-

rito anche quest’anno al-
l’iniziativa di Rai Radio 2 –
ha detto il Sindaco Ombret-
ta Bertolo -. “Oltre a riflet-
tere, la serata è stata anche

l’occasione per presentare ai
cittadini il nuovo piano di il-
luminazione pubblica a led,
frutto di un lavoro triennale
che prevederà l'acquisizione
della totalità dei pali da Enel
So.l.e. da parte del Comune.
Il risparmio energetico sara’
gestito direttamente dal-
l’Amministrazione, ma la
realizzazione dell’opera sara’
affidata in appalto al vinci-
tore della gara pubblica che
verrà indetta per l’occasio-
ne". 
Tra le altre novità il pro-

getto della stazione bike-sha-
ring per la condivisione di
bici elettriche, un progetto
PEDIBUS costruito con le
scuole di Almese che inte-
ressera’ più di 300 bambini e
il collegamento tramite per-
corso ciclabile tra il territorio
del nostro Comune con Avi-
gliana, per migliorare la mo-
bilità quotidiana e per offri-
re un nuovo servizio del tut-
to sostenibile a cittadini e tu-
risti. 
Costo totale dell'opera-

zione: 102 mila euro.

Il presidente dell’Avis
Guido Girodo


